
Mon rendez-vous 
au Centre Hospitalier d’Arras

L’EXCELLENCE POUR TOUS

  

Fauteuil roulant Autisme Sourd

Malvoyant Compréhension Aphasie



Je prends rendez-vous

Je téléphone au 

03.21.21.13.10

Une personne me répond

J’envoie un mail à
consultation.handicap@gh-artoisternois.fr

La personne me pose
des questions

La personne me donne
un rendez-vous

Je reçois une convocation 
par courrier ou sur 

mon ordinateur

@

OU OU



Je viens au Centre Hospitalier d’Arras

En voiture

Boulevard Besnier
62 000 Arras

En bus - Ligne 6

En transport sanitaire

Places PMR Dépose minute

^



Bienvenue au Centre Hospitalier d’Arras

Je peux être 
accompagné

J’apporte :

•	 Ma carte d’identité

•	 Ma carte vitale

•	 Ma carte de mutuelle

•	 Ma convocation

•	 Mon dossier médical

Je vais directement au bureau d’accueil



La salle d’attente

La personne m’indique où se 
trouve la salle pour attendre

Je m’installe en salle 
pour attendre

Je dépose les documents
remis dans la boîte

Le docteur m’appelle

Je peux être accompagné



La consultation avec le médecin

La consultation est adaptée
à mes besoins

Le docteur peut me donner :

•	 Une ordonnance pour des médicaments

•	 Un courrier pour mon docteur

•	 Une ordonnance pour une radio ou une 
infirmière ou un autre docteur 
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La sortie

En voiture

En transport sanitaire

Si je dois prendre un 
nouveau rendez-vous

En bus - Ligne 6

Je repars
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